



# El rector reclama a los políticos que tengan en cuenta al Movimiento 15M

Ruipérez afirma que refleja una “juventud desencantada” y “sin horizontes laborales”

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aprovechó su discurso en el acto de investidura del lingüista italiano Giovanni Puglisi como doctor honoris causa para romper una lanza en favor del Movimiento 15M y reclamar a los políticos que tengan en cuenta y escuchen las reivindicaciones realizadas por este colectivo.

Enlazando con la idea genérica defendida por Puglisi en su discurso, en el que animó a las universidades a mantener un férreo compromiso con la sociedad civil, el dirigente de la Usal reconoció que la institución ha de impulsar la reflexión sobre el contexto actual y, dentro de él, “no ignorar movimientos sociales de enorme importancia”.

Sin citarlo textualmente, Ruipérez subrayó que el 15M es un reflejo de “una juventud desencantada; la juventud mejor formada de nuestra historia que se ve sin horizontes laborales”.

Y, yendo aún más allá, y después de condenar los actos de violencia por parte de algunos manifestantes, con mención expresa a los sucesos ocurridos ante el Parlamento catalán, advirtió a los diferentes representantes institucionales -incluyéndose entre ellos, como dirigente de la Universidad- de los peligros de mirar hacia otro lado ante las protestas de jóvenes “que no se sienten representados por nosotros”. Y es que, subrayó el rector, el “descrédito” de la



El rector (derecha), junto a Giovanni Puglisi, durante la ceremonia de investidura, ayer.

J. M. GARCÍA

## CEREMONIA DE INVESTIDURA

### Honoris causa para Puglisi

La Universidad de Salamanca incorporó ayer a su claustro de doctores al lingüista italiano Giovanni Puglisi, rector de la Universidad de Lengua y Comunicación de Milán (IULM), vicepresidente de la conferencia italiana de rectores, presidente de la Fundación Banco de Sicilia y representante

de Italia ante la Unesco. En su discurso de investidura, Puglisi repasó la estrecha relación entre Italia y España en todos los ámbitos y la importancia del área mediterránea en la formación de la Europa actual, instando a ambos países a retomar el diálogo con esa región.

democracia y sus representantes “solo conduce al populismo”, la aparición de “salvadores de la patria” y la posible “pérdida de libertades”.

Por ello, Ruipérez considera imprescindible que los representantes públicos consigan “prestigiar el valor y la eficacia y la primacía” de las instituciones demo-

cráticas “frente a otros agentes económicos” y, sobre todo, que se busquen soluciones para “abrir el horizonte” de quienes ahora no lo tienen.

#### Compromiso universitario

En un discurso con un fuerte tono reivindicativo, Hernández Ruipérez garantizó que la Universidad “sabrà estar a la altura” de lo que requieren “los difíciles momentos económicos y sociales que atravesamos”.

Pero, en este sentido, el rector salmantino defendió que para cumplir sus funciones, la institución académica necesita “medios suficientes, autonomía y leyes que nos permitan organizarnos y seleccionar a nuestro personal”. ■